



Ethics For Animals

Le 26 mai 2020

LETTRE OUVERTE

A l'attention de Monsieur le Président de la République, Emmanuel MACRON
Monsieur le Ministre de l'Economie et des Finances, Bruno LE MAIRE
Monsieur le Ministre de l'Action et des Comptes Publics, Gérard DARMANIN
Monsieur le Ministre de l'Agriculture, Didier GUILLAUME

Monsieur le Président de la République,
Monsieur le Ministre de l'Economie et des Finances,
Monsieur le Ministre de l'Action et des Comptes Publics,
Monsieur le Ministre de l'Agriculture,

Les associations Ethics For Animals et One Voice ainsi que le Collectif Chats 100 % Stérilisation Obligatoire et L'Arche des Associations, nous informent que le gouvernement a accordé **une aide de 19 millions d'euros aux zoos, aux cirques avec animaux et aux centres équestres**. Le tout, sans aucune contrepartie.

Malheureusement, **les associations de protection animale n'ont pas bénéficié de telles aides et attendent toujours un signe de votre gouvernement alors qu'elles accomplissent leur mission dans des conditions rendues encore plus difficiles dans le contexte sanitaire et économique actuel**. Les aides et la reconnaissance des institutions leur manquent de façon dramatique alors que leur travail pour soulager la détresse animale est attendu et plébiscité par l'immense majorité de nos concitoyens, très préoccupés par le sort des animaux victimes de maltraitements ou d'abandons.

Depuis 2010, **3 218 associations** de protection animale ont été répertoriées en France. Réparties sur tout le territoire national, **ces structures réalisent une mission d'intérêt général** :

- Elles stérilisent, identifient et vaccinent les chats errants pour leur offrir le statut de chats libres : elles remplissent un rôle de veille sanitaire et vétérinaire indispensable, de manière bénévole, elles permettent une maîtrise de la population féline.
- Elles accueillent des animaux maltraités, blessés, abandonnés, pour les soigner et les faire adopter venant en renfort, offrant une alternative, dans un contexte où les 270 refuges de la Confédération Nationale Défense de l'Animal et les 55 refuges de la SPA ne suffisent plus à prendre en charge tous les animaux qui en auraient besoin ou ne sont pas géographiquement présents.